

LE OUEST ECOLE

LE JOURNAL DES CLASSES DE L'ÉCOLE FANNY DUFÉIL

Septembre-Octobre 2025



LA GRANDE LESSIVE!

Les classes de GS/CP, Bilingue breton, CE2, CM1/CM2 et CM2 ont participé à la Grande lessive. C'est un projet qui a lieu dans le monde entier. Ce jour là, tous les écoliers affichent leurs dessins ou créations dehors sur des fils.

Le thème de cette année était: "Nuit et jour. Réfléchir les lumières." Les œuvres sont encore dans le couloir de l'école. Venez les voir!

LA SEMAINE DU GOUT EN MATERNELLE



Avant les vacances, les maternelles de l'école ont aimé la semaine du goût. Ils ont fabriqué du jus de fruits, ils ont fait de la soupe. Ils ont joué au loto des odeurs.

Les petits ont ramené des fruits et légumes: Bananes, ananas, pommes, mangues, kiwi, potimarron, brocolis et poireaux.



Bravo aux élèves d'être venus chanter la Marseillaise à la cérémonie du 11 novembre!



LES CP/CE1 À LA MÉDIATHÈQUE.

Les CP et CE1 de la classe de Tony sont allés à la médiathèque. Ils ont écouté des histoires et ont lu des livres.

Ils ont bien aimé l'histoire lue par Stephane CACHARD. Ils ont appris que tout le monde a le droit d'être respecté.

LA CHEVRE BISCORNUE DES CP/CE1

Durant toute la période, les GS-CP ont découvert et appris à raconter la chevre biscornue. Pour s'entraîner à raconter l'histoire, ils ont même construit une maquette. Ils ont fait des jeux pour mémoriser le vocabulaire.

SPECTACLE EN COURS DE CREATION POUR LES CP/CE1 ET CE1/CE2.

Les élèves de CE1-CE2 de Florence et les CP-CE1 de Tony préparent un spectacle de chant avec le SIM. Tous les vendredis ils répètent. Ils chanteront devant leurs parents et les résidents de l'EPHAD. Ils ont appris: Boumbaïa, la fourmi rouge. Ils adorent chanter Boumbaïa, c'est leur chanson préférée!



LES CM1-CM2 JOUENT LES PETITS SCIENTIFIQUES

Les élèves de CM1-CM2 ont travaillé toute la période sur le thème des héros avec de l'art plastique pop art sur le thème des héros, la lecture d'un roman sur Thomas PESQUET. Ils ont aussi choisi chacun un héros et ont écrit un article sur lui. En sciences, ils ont travaillé sur les chaînes alimentaires: ils sont allés étudier la mare, ils ont observé des crânes d'animaux pour définir leur régime alimentaire.



LES CE2 AIMENT ★ TRAVAILLER EN ATELIERS

Tous les jours, les CE2 de la classe de Morgane font des ateliers en petit groupe: écrire, mathématiques (rendre la monnaie), ordinateur et du dessin (drôle de bobine).

Ces articles ont été rédigés par les élèves de CM2 de la classe d'Alix et Nathalie. Ils ont interrogé les élèves des autres classes et ont rédigé un article à l'ordinateur. Merci donc à Aïnoa, Elsa, Nino, Raphael, Louison, Roméo.

RALLYE LECTURE EN CM2

Les CM2 ont travaillé la première période sur la seconde guerre mondiale. Ils ont regardé un dessin-animé "les grandes grandes vacances".

En même temps, ils ont fait un rallye-lecture sur ce thème avec 16 livres. Ils ont voté pour les 3 meilleurs livres.



UN JOLI ALBUM POUR LES PS/MS/GS



Les élèves de la classe de Martin ont travaillé sur un album de la rentrée. Ils ont adoré l'histoire de Monsieur Bouloche le maître qui a aussi peur qu'eux de la rentrée. A la fin tout le monde s'aide et ressort avec le sourire.